
  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

22001133 年年 66 月月発発行行  VVooll..2288  

  

●●放放課課後後学学習習支支援援事事業業  「「ゆゆめめのの木木教教室室」」          ●●青青少少年年のの健健全全育育成成ののたためめのの事事業業  

小小中中学学生生：：月月曜曜日日～～金金曜曜日日  午午後後 22 時時～～66 時時      問問題題をを抱抱ええたた子子どどももととそそのの家家族族にに対対しし  

●●青青少少年年のの自自立立支支援援事事業業  「「そそらら」」                                              随随時時相相談談･･援援助助をを行行ななうう  

水水曜曜日日：：午午後後 66 時時 3300 分分～～88 時時 3300 分分              ●●交交流流会会    年年４４回回開開催催  

                    

                          

 

 

3月の交流会では、卒業生や保護者がたくさん

集まり、恒例の誕生日会に加えて、卒業のお祝い

をしました。 

平成 24 年度、「ゆめの木教室」から、小学 6

年生 3名、中学生 3年生 5名、そして大学生スタ

ッフ 3名がそれぞれの学校を卒業しました。 

 

卒業生の皆さん、 

ご卒業おめでとうございます。 

皆さんの更なる飛躍を 

期待しています。 

 

交 流 会 

「内閣府特命担当大臣表彰」受賞 

中学生になったら、勉

強も部活も一生懸命が

んばりたいです。 

 

高校進学＆大学卒業お

めでとうございます。 

また、「ゆめの木教室」に

遊びに来てくださいね。 

交流会 

内閣府特命担当大臣表彰（子ども・若

者育成支援部門）をいただき、11 月 21

日、総理大臣官邸での表彰式に行ってき

ました。表彰式ではさすがに緊張しまし

たが、誇らしい気持ちにもなりました。 

これも、地域及び支援者の皆様の長き

にわたるご理解とご協力の賜物です。心

から感謝申し上げます。引き続きご支援

のほどよろしくお願いします。 

 



  

 

 

 

                               

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【学習の様子】 

・２年Ｈ．Ｅ：勉強を終えてからいつもふらふらしているので、Ｃホールで絵本を読むように指

導。本を読むのは嫌いだと言い張っていましたが、３０分くらいはもちました。 

  

・４年Ｓ．Ｃ＆Ｔ．Ｈ：今日もおしゃべりがひどい。離して座らせたはずのＳさんが知らない間

に戻ってしまいました。 

  

・４年Ｋ．Ｏ：「Ｂホールがうるさいから勉強できない、Ｃホールで勉強したい」と言い張り、

スタッフの手も足りないのでちゃんとやるなら、と許可しました。実際、黙々と

やって早めに帰りました。 

  

・５年Ｍ．Ｎ：頑固です。集中したらしっかりと学習します。集中できたのが遅かったので、今

日も小学生で「最後の一人」でした。 

  

・６年Ｙ．Ｈ：公文国語ドリル「文章の読解４年」を終了。少しずつ、読み取りの力がついてき

ました。 

  

・６年Ｂ．Ｇ：水曜日の市内陸上大会で長距離で８位入賞をはたしました！！ 

  

・中１Ｒ．Ｍ：マイナスが出てくる分配法則に少し戸惑います。通知表で燦然と輝く「英語５」！！ 

生活面でも「クラスで頼りになる存在」のコメントがあり得意気でした。自信がつ

いてもっともっと伸びていってほしいものです。 

  

・中２Ｍ．Ｙ：久しぶりに学校帰りにふらりとやって来ました。元気そうでしたが、学校へはあ

まり行けてないようです。「今日は終業式だから行ってきた、疲れた」とさかん

にぼやいていました。 

  

 

 平成２５年１月９日(水)そら報告より 

きょうはたぶん正月ボケで青少年が来ないかな？？ 

と思っていたら…。 

 

青少年が次々と「あけおめ！」「あけおめ！」で集まり、年末年始の報告をはじめ、その

後みんなで「そら」のグループワークを実施、結局９時過ぎまで、熱いトークが続きました。 

 

＜１．そら話し合い＞ 青少年：４人 

●話し合いの主な内容（次回も引き続き検討します。） 

・東日本大震災震災孤児遺児応援 ワンコイン・サポーターズへの参加について 

震災孤児遺児が成人するまでの期間で、毎月５００円応援します。 

 

・ポルトガル語の学習について 

日本語ができればそれで良いと思っていた青少年ですが…。 

自分のルーツであるポルトガル語を聴き、その内容はだいたい分かる。しかし、自分で話

すことができないことについて、今、自分自身を見つめなおしているようです。そんな心

のうちを話してくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜２．日本語学習＞ 青少年：２人 

Ｍくん＆Ｏくん（中学３年生） 

数学の問題で、どうしても分からない問題があり、二人で相談しながら、スタッフのアドバ

イスも聞きながら、がんばっていました。希望する高校に入学してほしいです。 

（＊二人はみごと志望校に合格できました。） 

平成２４年１０月５日(金) 

ゆめの木教室報告より 

【連絡事項】 

今日、子どもたちは通知表をもらい帰ってきました。「おお、

すごいね！」から「まあ、どうしましょう。」までさまざまな

結果です。みなさまも時間がある時に目を通してください。 

  

勉強には「静かな環境」が不可欠だと、４年Ｋ君をみて再確

認しました。静かな環境をどう作るか、みなさんも一緒に考え

てください。スタッフ会議で話し合いましょう。 

 

今月２５日にブラジルへ帰国し、サ

ンパウロの語学学校に入学する予定。

ポルトガル語を強化した後、ブラジル

の高校に進学するそうです。この日、

もう一人のＡくんもペルーに帰国し

ます。         Aくん 

仕事が忙しくなり、年末年始の休み

も少なかったそうです。忙しいことは

良いことですが、定時制高校入学につ

いては、今は忙しすぎて考えられない

そうです。もう少し時期を検討中との

こと。         Tくん 

。        Ｔくん 

 

今年の「そら」はベビーラッシュ☆ 

Jくん＆Nさん、Sさん、Hさん、おめでとう！！ 


